

## **Kooperation Polizei – Jugendhilfe – Schule (PJS) (1998 - 2003)**

### **Nach Projektende im Jahr 2003 implementiert als ständige Kooperation**

Die Polizeidirektion Nürnberg und die Stadt Nürnberg riefen 1998 das Modellprojekt "Kooperation Polizei – Jugendhilfe – Schule" für eine Laufzeit von 5 Jahren ins Leben. Das Projekt wurde vom Bayerischen Sozialministerium finanziell unterstützt. Ziel war die grundsätzliche Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen Polizei, sozialen Diensten und den Schulen in Nürnberg.

Nach der Projektlaufzeit wurde die Zusammenarbeit auf unterschiedlichen Ebenen implementiert, die eine dauerhafte, strukturierte, personenunabhängige und professionelle Zusammenarbeit gewährleistet.

Schwerpunkte des Modellprojektes waren:

- Verbesserung des Krisenhilfesystems
- Verbesserung der Kooperation zwischen Polizei, sozialen Diensten und Schule
- Umsetzung des Gewaltschutzgesetzes „Häusliche Gewalt“